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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CULTURA  
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las nueve horas del día diez de marzo del año dos mil 
ocho, en la Sala de Juntas de la Calle 35 Pte. Nº 1901 en la Col. Volcanes de la Ciudad de Puebla, 
Pue; con fundamento en lo establecido en los artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción 
IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en 
cumplimiento al artículo 203 fracción III del mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes 
personas: 
 
Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera Presidente del Consejo Ciudadano de Cultura 
Arq. Cuauhtemoc Orozco Topete Vocal de Vigilancia del Consejo 
C.P. Ma. del Rosario A. González y Espinosa Consejera 
Mtra. Ma. Elena de la Concha Consejera 
Lic. Alejandro H. Marín Ruiz  Consejero 
Lic. Gerardo Octavio Ruiz Kuri Consejero 
Mtra. Mari Cruz Gómez de Alvear Consejera 
Lic. Rosaura Quezada Cano de Dib Consejera 
Mtro. Fabián A. Romero Ramírez Consejero 
Mtra. Ma. Eugenia Salinas Vidal Consejera 
Mtra. Ma. José Fernández Barberena Consejera 
Mtra. Lulú Galindo Dib Consejera 
Mtra. Ma. Teresa Rugerio Specia Consejera 
Elssa Ruiz de Casados Consejera 
Marie France Desdier Fuentes Consejera 
Mariana Pérez Ocejo Invitada Especial 
D.G. Teresa Colín Escalona Invitada Especial 
Lic. Claudia Cuevas Vicenttin Invitada Especial 
Lic. Hugo A. Torres Consejero Suplente del Lic. Jorge Abascal 
Lic. Pedro Ocejo Tarno Director del Inst. Municipal de Arte y Cultura 
Dr. Jaime Cid Monjaraz Presidente de la Comisión de Educación Superior, 

Arte y Cultura 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals  Encargado del Despacho de la Secretaría 

Ejecutiva del Consejo de Participación 
Ciudadana 

                                                       
Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de Marzo bajo el 
siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia, Declaratoria de Quórum Legal y apertura de la sesión 

2. Lectura Discusión y aprobación, en su caso del orden del día 

3. Informe a cargo del Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera, Presidente del Consejo 

Ciudadano de Cultura. 

4. Presentación y comentarios del Lic. Pedro Ocejo Tarno, Director del Instituto Municipal de 

Arte y Cultura 

5. Presentación y comentarios del Dr. Jaime Cid Monjaraz, Regidor de Educación Superior, 

Arte y Cultura del H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla 
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6. Asuntos Generales. 

 Comentarios sobre el tema del Museo Quezada, a cargo de la Lic. Rosaura Quezada 

LISTA DE ASISTENCIA  Y DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL  

Ing. Francisco Sánchez Díaz de Rivera.- Presidente del Consejo, da la bienvenida a los consejeros 
ciudadanos, a las autoridades del Ayuntamiento e invitados especiales, posteriormente hace la 
declaratoria de que existe quórum legal para iniciar la sesión, subsiguientemente da lectura a los 
puntos del orden del día y se procede a circular el acta de la sesión anterior para su rubrica. 

 
Cede la palabra a los consejeros e invitados especiales para que se presenten ante la mesa, 
subsiguientemente informa que el día 15 de febrero se llevó a cabo el cambio de Administración 
Municipal, solicitando mediante oficio a la Presidenta Municipal electa Lic. Blanca Alcalá Ruiz la 
ratificación del equipo de la Secretaría Ejecutiva del Consejo de Participación Ciudadana, (a lo 
cuál se respeto tal solicitud) por otro lado, los Presidentes de cada consejo junto con sus mesas 
directivas continúan trabajando por reglamento. 
 
Comenta rápidamente los antecedentes de los consejos ciudadanos, así como todo lo que han 
tenido que tolerar ante tantos cambios de sede, por no contar con una sede oficial para que 
operen y sesionen los Consejos Ciudadanos, actualmente se ha brindando públicamente estas 
oficinas para que se realicen las sesiones de los 16 Consejos. Y añade que a cada Consejo le ha 
solicitado que se esfuerce y logre obtener en cada sesión a  20 consejeros titulares y 20 suplentes 
para obtener mejores resultados en los trabajos y proyectos emanados. 
 
Lic. Pedro Ocejo Tarno.- Director del Instituto Municipal de Arte y Cultura, agradece la invitación 
que le hace el consejo para asistir a la sesión y remarca su compromiso y su entusiasmo para 
apoyar y llevar a cabo los programas y planes del mismo. Servir de enlace entre las autoridades y 
las inquietudes de los ciudadanos en el especto del Arte y la Cultura. 
 
Y pide a los consejeros que lo apoyen con la elaboración de propuestas y proyectos, para 
llevarlas ante los Foros de Consulta Ciudadana del Plan de Desarrollo Municipal, tratando de 
ciudadanizar las propuestas de la sociedad. Así como trabajar para presentar Festivales y 
actividades de calidad, optimizando estos rubros. (Da lectura de los decretos del Instituto 
Municipal de Arte y Cultura) con la finalidad de vincularse con otras instancias, cuerpos 
colegiados, asociaciones, fundaciones, etc., y compartir prácticas exitosas.  
 
Otra de las actividades es incorporarse con Juntas Auxiliares y llevar nuevas formas de 
movimientos, indiscutiblemente siempre tratar de involucrar al Consejo y las diferentes instituciones 
que estos representan. 
 
Los consejeros opinan que es muy interesante lo que se acaba de mencionar y proponen que se 
apoye al Turismo Cultural, crear estrategias muy fuertes de difusión y promoción a los diferentes 
Foros y actividades que se hace en el Municipio, en donde la presencia y apoyo de las 
autoridades es vital para su permanencia y posición. De igual manera se expone la posibilidad de 
crear cultura desde las Escuelas, y desde pequeños se les vaya creando una conciencia de que 
pertenecen a una Cultura extensa y rica para preservarla. 
 
 Dr. Jaime Cid Monjaraz .- Presidente de la Comisión de Educación Superior, Arte y Cultura se 
presenta ante el pleno y añade que ha escuchado con atención lo que se ha expuesto y 
comulga con las propuestas. Ante esto le gustaría que este consejo, expertos en la materia sean 
los que lleven y promuevan los proyectos del Ayuntamiento, en este sentido se tratará de 
beneficiar con arte y la cultura a quines más lo necesitan como son los niños y los jóvenes. 
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Con lo dicho anteriormente remarca su compromiso y apoyo para las propuestas del consejo, y 
juntamente llevar ante el Cabildo proyectos que produzcan un impacto social, e ir logrando que 
la ciudadanía sea más participativa y colaboradora en el arte y la cultura.  
 

ASUNTOS GENERALES 
 

El Presidente del Consejo da la directriz de cómo funcionarán y en que lugares se llevarán a cabo 
los diferentes Foros de Consulta del Ayuntamiento para el Plan de Desarrollo Municipal, y propone 
que el rubro del Arte y la Cultura debe ser un eje tratado por separado de otros temas, y focalizar 
puntualmente los temas que conciernen a este eje exclusivamente. Y como un compromiso para 
que se elabore un oficio y se haga está solicitud ante la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá 
Ruiz. 
 
Otro punto es en relación sobre los Conciertos que brindará la Orquesta Sinfónica en este nuevo 
periodo, en donde el Ayuntamiento deberá estar totalmente involucrado para estos 
acontecimientos. Informa que hay programas ya para todo el año iniciando el 06 de abril con 
conciertos. 
 
Así mismo ante la presencia del Regidor y del Director del Instituto, hace una breve síntesis de la 
situación actual y de todos los antecedentes que se han tenido con relación al tema del Auditorio 
de la Reforma y la Construcción del Centro Expositor Internacional en la zona de los Fuertes de 
Loreto y Guadalupe, para lo cual se omitió las opiniones de algunos consejeros ciudadanos y sus 
diferentes organismos a los que representan, al no estar de acuerdo en la demolición de tal 
edificio, teniendo conocimiento de que la obra se va a realizar en los próximos meses. 
 
Manifiesta que el Consejo de Cultura en sus proyectos más sustantivos está el de realizar un Gran 
Maratón del Libro en Plaza de Armas (Zócalo), contando con el apoyo de diferentes Colegios, 
Universidades y Sociedad Civil, y entregar lo donado a lugares con escasos recursos. El siguiente 
programa es en relación al Graffiti, movimiento manifestado en varios Monumentos y lugares del 
Patrimonio Cultural, en donde el vandalismo ha tomado estos lugares para expresar su ideología; 
situación que el consejo desea transformar y establecer una estrategia para que se expongan 
lugares comunes y autorizados para expresarse. Con el proyecto Huitzilapan o Río de Colibríes el 
consejo lo apoya totalmente para verlo consumado en su totalidad. 
 
Es importante que las autoridades normalicen la situación de los teclados que hay en cada 
restaurante en la zona del Zócalo, ocasionando que los desibeles sean muy altos, causando 
molestia y mala imagen para el turista y los ciudadanos. 
 
Da lectura del escrito que el Sr. Enrique Pérez Benítez a través del Presidente del Consejo 
manifiesta para el mismo, presentando su agradecimiento y su apoyo cuándo fue presidente del 
Consejo, así como dar a conocer su baja del consejo. 
 
Lic. Rosaura Quezada Cano de Dib.- Consejera y Directora del proyecto Adopta una Obra de Arte 
presenta ante el pleno todo el trabajo que se ha realizado y lo que se aproxima en relación al Arte 
Contemporáneo, con el objeto de que los consejeros y las mismas autoridades conozcan el 
mecanismo y se sumen al mismo (Se anexa presentación). 
 
Siendo las veintiuna horas de este mismo día, se da por terminada la sesión llegando a los 
siguientes: 

ACUERDOS 
 

• Se convocará a la próxima sesión el día lunes 07 de Abril del 2008. 
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• Se tomó el acuerdo de cambiar la hora de la sesión del consejo de cultura a las 18:30 hrs. 


